

Tadten, im Juli 2020

An die

**Geschäftsführung und Funktionäre
der Raiffeisenbank Seewinkel Hansag**

Höchtlgasse 6

7163 Andau

Sehr geehrte Geschäftsführung, werte Funktionäre der Raiffeisenbank Seewinkel-Hansag!

Am 8. Juli 2020 wurde die Gemeindevertretung von Tadten seitens der Geschäftsführung über die beabsichtigte Schließung des Standortes Tadten der Raiffeisenbank Seewinkel Hansag persönlich in Kenntnis gesetzt.

VDir. Dr. Martin Sachslehner und VDir. Alexander Szigeth informierten über die Beweggründe und versuchten den bereits in den Gremien einstimmig gefassten Beschluss sachlich zu erörtern.

Die Gemeindevertretung, Bgm. Willi Goldenits und Vbgm. Robert Csukker, brachte ihre große Betroffenheit und Enttäuschung zum Ausdruck und ersuchte nochmals um eingehende Prüfung und Erhalt des Standortes. Die Wertschätzung, die Verbundenheit der Bevölkerung und die gute Zusammenarbeit mit der Raiffeisenbank Tadten über viele Jahrzehnte wurden besonders hervorgehoben.

Der Gemeindevertretung ist die Betreuung der Bevölkerung durch die Raiffeisenbank im Sinne der über 130-jährigen Philosophie von Raiffeisen ein Herzensanliegen - **„Der Name Raiffeisen und das jahrhundertealte Schutzsymbol des Giebelkreuzes stehen für Sicherheit und verlässliche Partnerschaft – damals wie heute!“**

Daher ersuchen wir die Geschäftsführung samt Vorstand die Betreuung vor Ort weiterhin zu gewährleisten und Bankomat, Kontoauszugsdrucker und Überweisungsbox weiterhin in unserer Ortschaft zur Verfügung zu stellen. Auch das Betreuungsangebot, vor allem auch für die ältere Generation, sollte seitens der Bank gewährleistet bleiben. Ist eine Betreuung vor Ort nicht mehr möglich, möge alternativ ein regelmäßiger Shuttledienst zu den verbleibenden Standorten Andau oder Wallern seitens der Bank zur Verfügung gestellt werden. Ein Briefing der Kunden über alternative Geschäfts- und Zahlungsmöglichkeiten (Terminvereinbarungen, Bankomatkartenfunktionen, Geldbehebungsmöglichkeiten, Telebanking usw.) möge ebenfalls erfolgen.

Auch wirtschaftlich würde die Standortaufgabe die Gemeindefinanzen beeinflussen. Daher möge auch die Zuweisung von Kommunalsteuern der Raiffeisenbank an die Gemeinde Tadten erhalten bleiben.

Wir ersuchen sie dieses Schreiben der Geschäftsleitung sowie den Funktionären der Raiffeisenbank weiterzuleiten und hoffen weiterhin auf konstruktive Zusammenarbeit.

Die Gemeindevertretung von Tadten



Willi GOLDENITS
Bürgermeister

Robert CSUKKER e.h.
Vizebürgermeister